

Wirtschaftsstrafrecht

MGR RECHTSANWÄLTE

Die Strafrechtlerin **Dr. Gina Greeve** lieferte gerade in den vergangenen Monaten einen eindrucksvollen Beleg dafür, dass eine neue Generation sich anschickt das Ruder zu übernehmen – und dafür gut gerüstet ist. Zuletzt gelang es ihr, das über die Arbeit im Baustrafrecht aufgebaute Renommee auf weitere Bereiche deutl. auszudehnen: Sie ist inzwischen in Korruptionsmandaten unterschiedl. Branchen u. Untreuefällen zu finden. Nicht zuletzt hat sie sich aufgrund ihres Engagements in Gremien gut positioniert u. vernetzt.

Zwar gilt sie nach wie vor als Newcomerin, doch schätzen Wettbewerber und Mandanten sie hoch. Sie gilt als kompetent, „sehr sachlich u. fleißig“, als „angenehm in der Zusammenarbeit“ mit einer „sehr guten, engagierten beruflichen Einstellung“. All diese Eigenschaften sorgen dafür, dass sie auch in Verteidigerteams, u.a. bei Großunfällen, gefragt u. – auch dies eine Einschätzung aus dem Markt – „sehr gut im Geschäft“ ist.